

桂川流域「鮎」の見聞

10月16日(日)に桂川流域見聞が行われました。

午前中は嵯峨嵐山駅に集合し、バスで桂川の堰を見学しながら下流に進んでいき、鴨川の龍門堰まで見学しました。昼食は、おぼんざい研究家の石黒さんに鮎料理を作ってくださいました。

午後の部では、京都大学名誉教授の川那部浩哉さんに鴨川と鮎の関わりの歴史について話していただき、座談会では、鮎の歴史や食文化など幅広い鮎の知識を学べる良い機会になりました。



(写真) 鮎を美味しくいただきました

第7回 城北川フェスティバル 子ども秋まつり

10月23日(日)に大阪市城東区鯉江小学校で開催された子供秋祭りにて、Eボート乗船体験を行いました。秋祭り会場のグラウンドでは出店やソーラン節等の出し物で賑わい、子供たちがたくさん参加していました。いっしょに体験をしていたドラゴンボートと共に多くの児童が参加してくれました。途中、各ボートの上から城北川に住むモツゴの稚魚の放流を行いました。しかし、ヌートリアやジャンボタニシといった外来種の存在が目立ちました。



(写真) 「I♥城北川」の旗を乗せたEボート

クリーンリバー寝屋川

11月6日(日)に行われたクリーンリバーは毎年、春と秋の2回行われる寝屋川市の主催イベントです。摂南大学は京阪線の萱島駅すぐ北側で行いました。胴長で川に入りゴミを集め土のう袋に詰めて、それを橋の上で待機している人にあげてもらいました。私たちが担当したところのゴミの中には炊飯器や自転車などがあり驚きました。そして最終的にトラックいっぱいゴミが出ました。



(写真) ゴミの引き上げてる様子

茨田樋遺跡水辺公園 イチョウまつり

11月23日(水)に寝屋川市点野地区・茨田樋遺跡水辺公園で茨田イチョウまつりが開催されました。

午前中のEボート乗船会に92人の参加があり、中にはまた参加したいという声も頂き大いに賑いました。

午後からは、秋の実りを食べる会と並行して参加団体によるパネル紹介があり、焼き銀杏や防災用かやくご飯、ぜんざい等がふるまわれ皆さん美味しそうに食べながら話しに耳を傾けていました。今回、淀川河川レンジャー、ねや川水辺クラブ等の参加団体も含め303人の参加があり、有意義な時間を過ごす事ができました。



(写真) 開会式の様子

返信票

淀川愛好会 FAX (072-839-9124)

年 月 日記入

(フガナ)

氏 名: _____

生年月日: (西暦) 年 月 日

性 別: 男・ 女

※会員登録: 登録済み [変更無し・変更有り]

新規登録 登録しない(なお、退会を希望される方はその旨をお知らせください)

登録内容に変更のある方、新規登録の方は下記の項目へご記入をお願いします

所属先(学校名・会社名・部署名): _____

住 所: (〒 _____) _____

電 話: _____

携帯電話: _____

Eメールアドレス: _____

自宅住所: (〒 _____) _____

電 話: _____

携帯電話: _____

Eメールアドレス: _____

1月7日 (土) 『新年会』について

締め切り2011年12月21日(水)

参加する 参加しない

ご一緒に参加していただける方があれば、下欄にご記入ください。

氏 名: _____

性 別: 男・ 女

1月28日 (土) 『淀川討論会』について

締め切り2012年1月21日(土)

参加する 参加しない

ご一緒に参加していただける方があれば、下欄にご記入ください。

氏 名: _____

性 別: 男・ 女

淀川愛好会へのご意見・ご要望がありましたらこちらへご記入下さい。